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1
（３）

北代　恵
議員

2
（１２）

信田　博見
議員 ①教室の電磁波について

②子ども達への影響について

③今後について

２．小・中学校の電磁波
　　について

１．仕事マッチング支援
　　について

①豊前市のお仕事パレットのような取組みについて

②町内事業者の人手不足等の問題は把握（調査）しているか

③企業誘致の現状と分析は

④今後、町有地の空き地が増える見込みだが、現有の当該空
き
   地を含めて検討状況は

２．子ども家庭庁新設に
　　伴うこれからの少子
　　化対策について

①子ども基本法について自治体の役割は

②子ども議会の開催について

③少子化対策の体系的な取組みについて

④子育て世帯住宅支援事業について

①空きになった後の住宅の取り扱いについて

②公募について

１．町営住宅について
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①「安保３文書で自衛隊の人的基盤の強化と地方公共団体と
     の連携強化」が打ち出され、名簿提供の動きが広がってい
     るが、築上町の対応は

２．自衛隊に住民基本台
　　帳の対象年齢の個人
　　情報を紙・電子媒体
　　での提供について

３．コロナ後遺症対応に
　　ついて

3
（１０）

池亀　豊
議員

１．マイナンバー法等改
　　訂について

①マイナンバーカードの普及率は

②資格確認書で申請が期待できないと判断した場合、本人の
　 申請によらない職権で対応するとしているが対応は可能か

③富士通JAPANのシステムを活用していない自治体は誤交付
   が発生しないか

④マイナンバーカード健康保険証に別人の情報がひも付けさ
    れていたとのことが確認されているが、このひも付けはどの
    時点で行われたものか

⑤４月より全ての医療機関にオンライン資格確認ができる機械
   を設置することが義務付けられたが状況は

⑥口座をマイナンバーとひも付ける制度で誤って登録するミス
   が発生している
   河野太郎デジタル相は、既にひも付けされている口座情報
   を総点検するとしているが点検は進んでいるのか

⑦マイナ保険証券面記載事項について、検討を進めていきた
    いとしているが、検討の通知はあったか

⑧公金受取口座登録の特例制度とはどういったものか

⑨戸籍に記載されている人の「氏名のふりがな」を、１年を経過
   したのちには、本籍地の市町村長が「一般的な読み方」で記
   載するとされているが、町長はどのように記載するお考えか

　
①昨年10月厚生労働省が、後遺症を診察する医療機関を公
   表するよう要請していた自治体は要請に応え医療機関を公
   表したが福岡県の状況は、又京築にあるか

②学校での罹患後対応を文部科学省は、５月末から６月にか
   けて、各都道府県の教育委員会との会議の中で「コロナ後
   遺症にかかわる配慮」について周知していくとしているが
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4
（８）

工藤　久司
議員

5
（４）

宗　晶子
議員

1．今後の町の運営につ
　　いて

①新型コロナウイルスが２類から５類に変更され、自粛してい
   た行事等も少しずつ戻りつつあると思うが、新たな取組み
   について問う

②人口減少、少子化に対する町民の意識・行政の意識をど
   う認識しているか

①当初予算学校整備費調査設計管理委託料約2千4百50万
   円の用地測量等の進捗状況は。買収予定地の範囲は確
   定したのか

②学校整備、概算予算規模90億円の算出根拠と具体的内容
   は。（令和４年教育委員会7月定例会議事録に担当課説明
   として記載あり）

③学校統廃合について各学校の学校運営協議会に教育委員
   会として意見を求めるべきだと、何度も述べたが、未だ実行
   されていない。学校運営協議会の意見を聞いてほしいが、ま
　 た学校運営協議会以外の住民や住民団体の意見にも真摯
   に耳を傾けてほしいが

④２月説明会以降、現在までに教育委員会では学校関係者
　 にアンケート等で意見聴取をしているが、その内容と結果は

⑤今後の方向性は

1．町民との協議なき学校
　　統廃合について

２．築上町図書館整備設
　　計事業について

①業者選定について

②事業の進捗状況について

③町の図書館整備の今後について

①設計者にどんな図書館を要求していくのか

②運営方法も工夫しなければならないが計画は

③コマーレ図書館跡の活用は

２．図書館建設の内容に
　　ついて

３．小中一貫校について ①将来を見据えた構想になっているのか、具体的に場所・
   予算・規模はどうなっているのか、どんな教育内容でどん
　 な学校を作っていくのかもっと熟考すべきと思うが

①町情報公開条例第２条、第３条及び第４条の実施機関とは

②町文書管理規程第16条　起案文書処理の留意事項に「(１)
   当用漢字及び平易な口語文を使用すること。」とある
 　未だに当用漢字を使用するのか

③議会への条例議案提案までの審査や点検の手順は

④職員の法制執務能力の向上を目指した研修を実施してい
   るか

⑤町の会議は、一部を除き全て公開すべきものと考えるが、傍
   聴の告知や議事録作成の基準は

３．町の文書事務の危機
　　及び会議の公開につ
　　いて


